

## **汐入小** 学校だより

平成29年8月25日(金) 横須賀市立汐入小学校 学校長 野村 一雄

## 防災

この夏休みは、世界陸上選手権での男子400年リレーでの活躍や高校野球のホームラン記録などスポーツ関係のニュースが目立ったようでした。しかし、お天気では、暑い日々が続いた7月から雨が多い8月となった夏休みでした。本日より前期の終盤が始まります。また、よろしくお願いします。

また、この夏休みは、地震や豪雨、落雷などの自然災害が多かったようでした。横須賀市(特に汐入)でも冠水がありました。インターネットで画像が見ることができます。

この日は、雨がひどいので、午後5時に学校を閉めて、数人の職員と汐入駅から京急で帰宅という流れでした。学校から駅までは、特に、問題なく歩くことができました。まさか、16号がこんな有様とは夢にも思いませんでした。帰宅してニュースを見てびっくりというところでした。学校が少し高台に建っていたことが幸いしたようです。また、子どもたちの登下校時でなかったことも良かったと思います。ご家庭の方はいかがでしたか。



インターネットの画像より



ところで、本日は引き取り下校訓練でした。夏休み前にお知らせいたしましたように、引き取りと同時に学校に備蓄している非常用食料と飲料水を子どもたちに配布しました。これは、東日本大震災を踏まえ、学校にて保護者の方々を待っている間の子どもたちの非常用の食料と飲料水です。そろ賞味期限が近づいてきたので、有効活用ということで配布いたしております。1~5年生が一食分、6年生は少し多めの配布となります。ご家庭で災害対策について話題とする良いきっかけとなると幸いです。左の写真・ペットボトル1本とクラッカー1袋が一食分です。

夏休み明けの汐入小学校はしおかぜ学級の改修工事を控えています。支援級であるしおかぜ学級の内装の改修工事です。そのために、1年生の教室は4月から東階段の方へ移動しております。次は、2年生の教室が3階の英語活動室と入れ替わります。また、しおかぜ学級も1年生教室横のプレイルームへと移動します。授業参観や懇談会の折にお手数をおかけいたしますが、改修工事終了までよろしくお願いします。

## お知らせ

本日(8月25日)付けで、しおかぜ学級に新しく影山竜太先生が着任いたしました。よろしくお願いします。